

## COMISIÓN DIRECTIVA

*Presidente*

Dr. Jorge Lisardo Cabana

*Vicepresidenta 1º*

Dra. Stella Maris Gil

*Vicepresidente 2º*

Dr. Omar Leonardo Tabacco

*Secretaria General*

Dra. María Eugenia Cobas

*Tesorero*

Dr. Rodolfo Pablo Moreno

*Pro-Tesorerera*

Dra. María Guinot

*Secretario de*

*Educación Continua*

Dr. Fernando Claudio Ferrero

*Secretaria de*

*Actas y Reglamentos*

Dra. Lucrecia Georgina Arpi

*Secretario de Medios y*

*Relaciones Comunitarias*

Dr. Héctor Leonardo Pedicino

*Secretario de*

*Relaciones Institucionales*

Dr. Carlos Gustavo Wahren

*Secretaria de*

*Subcomisiones, Comités y*

*Grupos de Trabajo*

Dra. Verónica Sabina

Giubergia

*Secretaria de Regiones,*

*Filiales y Delegaciones*

Dra. Claudia María Palladino

*Vocal 1º*

Dr. Alejandro Eugenio Pace

*Vocal 2º*

Dra. Judit Mabel Kupervaser

*Vocal 3º*

Dr. Luis Díaz Dellacasa

*Coordinadora Técnica*

Dra. Mariana Rodríguez Ponte

Buenos Aires 6 de febrero de 2017

***Sra. Ministra de Salud de la Provincia de Buenos Aires***

***Dra. Zulma Ortiz***

***S / D***

De nuestra mayor consideración

La Mesa Ejecutiva de la Sociedad Argentina de Pediatría, ha recibido de los miembros ejecutivos del Comité Nacional de Endocrinología, gran preocupación por la Resolución Ministerial del día 6 de Diciembre de 2016(02907) en la que se deja sin efecto el Programa Provincial de Financiamiento de Tratamientos con Hormona de Crecimiento (PPFTHC) del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires.

Este decreto, publicado en el Boletín Oficial y dado a conocer el día 6 de Enero de este año, deja sin efecto la Resolución N°1121 de fecha 23 de marzo de 2009, que brindaba asistencia para el tratamiento con hormona de crecimiento a niños con domicilio en esta provincia, carentes de obra social, creada en el año 1992.

Tenemos conocimiento que en estos momentos habría aproximadamente 260 niños en tratamiento en la provincia con diagnósticos de Síndrome de Turner, Hipopituitarismo, Retardo del Crecimiento intrauterino, Insuficiencia Renal Crónica; todos con indicación formal de la hormona.

Con el fin de buscar la mejor estrategia para que los pacientes tratados con dicha hormona no se queden sin recibir su tratamiento y habiendo asumido la Sociedad Argentina de Pediatría, a través de los expertos en el tema, disminuir la morbilidad de estos niños, nos ponemos a su disposición para brindarle la última evidencia científica disponible para la resolución del tema.

Saludamos a usted cordialmente a la espera de su opinión.



***Dra. María E. Cobas***  
***Secretaria General***



***Dr. Jorge L. Cabana***  
***Presidente***